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あいさつ（稲垣会長） 

参加されている店舗は辞退率を高く保たれており、感謝しています。現在は、

マイバッグの意識も高まり、当協議会参加事業者で買い物をされる方のマイバ

ッグ持参を多く見かける。しかし、レジ袋有料化を止めた店舗ではレジ袋辞退

率が低いように思えるので、消費者の環境配慮意識も向上していきたい。 

 

（１） 参加事業者の状況について 

・ 協議会参加事業者（平成２５年度５月現在）：１４事業者２１店舗 

・ 平成２４年４月１日スギ薬局堀の内店脱退 

・ 平成２４年９月１８日㈱三河屋脱退 



（２） レジ袋辞退率について 

平成２４年度レジ袋辞退率：９０％（参考：平成２３年度辞退率 ９０％ 

 

（３） レジ袋寄付金について（P９～P10） 

・ 平成２４年度は１，０５４，１３４円の寄付金があった。 

・ 寄付金は小牧市住宅用太陽光発電補助金にあてている。 

 

【質疑・応答】 

（事業者） 

・ 辞退率をあげるのも大切だが、レジ袋削減協議会参加者を増やしたい。 

・ 消費者の声で無料化しているところもあるので、消費者意識の向上も大切な

ので周知に努めてほしい。 

 

（市民団体） 

・ レジ袋削減協議会の退会は周辺店舗との競争も要因なので、レジ袋有料化店

舗を増やして、レジ袋有料化による競争がないようにしたい。 

・ 消費者にレジ袋辞退率やレジ袋削減による環境への効果を周知してほしい。 

 

（解決策） 

・ 市の広報でレジ袋削減協議会があることを PR し、現状を知ってもらい消費

者に買い物袋持参を促す。 

・ レジ袋削減協議会募集について、HP だけでなく積極的に呼びかけを通知する 

・ 外国人向け情報誌に買い物袋持参を促す記事を載せる。 

 

その他 

（事務局） 

・ 市の広報に寄付金の掲示と各事業所でしている環境活動があれば、報告して

もらい（様式問わない）広報に載せてはどうか。 

・ レジ袋削減協議会募集について、事務局で素案作成後次回の協議会で検討す

る。 


